

HIPHOP
Academy Wuppertal

Die Hip Hop Academy Wuppertal ist ein Projekt der Bergischen Universität Wuppertal im Fach Musikwissenschaften und findet jährlich statt.

Nachdem die erste Academy ein voller Erfolg war, sollte zur zweiten Veranstaltungsreihe eine ansprechende Webseite gestaltet werden, über die die nötigen Informationen weitergegeben werden können. Dabei galt es eine Balance zu finden zwischen dem Veranstalter der Academy (Bergische Universität Wuppertal) und ihrem Thema (Hip Hop).

KunstStück gestaltete eine Webseite in Anlehnung an die Hip Hop Szene ohne sich an diese anzubiedern. Dazu wurde eine schlüssige Menüführung entwickelt, die aber erweiterbar bleibt. Die Umsetzung erfolgte mit einem Content-Management-System, so dass die Veranstalter die Seiten jährlich selbst aktualisieren können. Um dies zu gewährleisten lieferte KunstStück außerdem ein individuelles Benutzerhandbuch für die Bedürfnisse der Webseite und schulte die Mitarbeitenden im Umgang mit dem Content-Management-System.

www.hiphopacademy-wuppertal.de

Webseite der Hip Hop Academy Wuppertal